

Contemplatif

Quai de Knowlton-Landing

Le hameau de Knowlton Landing sur les bords du lac Memphrémagog témoigne du lieu d'implantation première de la famille Knowlton, à une vingtaine de kilomètres à l'est du village du même nom. Jusqu'à l'avènement du chemin de fer, tous les voyageurs en provenance de Montréal (par diligence) et de Boston (par traversier) devaient passer par Knowlton's Landing. Un édifice qui devint un relais incontournable sur la route des diligences, est maintenant le Chalet l'Aubergine. Le quai permet d'apprécier une vue sur le lac Memphrémagog et du Mont Owl's Head.

Chiens

Chiens interdits

Coordonnées

[Chemin de Knowlton-Landing](#)

